Entorno / Internacional

El flujo de crudo aumentaría desde Venezuela a EE.UU.

Con el alivio de las sanciones, se prevé que haya una reducción de las entregas desde otros países.

Bloomberg

LA REANUDACIÓN de las exportaciones petroleras venezolanas sin obstáculos, después de que Estados Unidos alivió las sanciones a ese país, marcará otra reorganización importante de los flujos mundiales de crudo en los últimos dos años.

Es probable que la decisión de la administración Biden de relajar las sanciones impulse los envíos de crudo venezolano a Estados Unidos y Europa, al tiempo que reduzca algunas entregas de Canadá, México y Colombia. También significa menos cargamentos desde la nación latinoamericana que realizan el largo viaje

hacia China, actualmente el principal destino del petróleo venezolano.

Se espera que las exportaciones a Estados Unidos aumenten desde el nivel diario actual de aproximadamente 116.000 barriles para saciar las refinerías de la Costa del Golfo especialmente diseñadas para procesar este tipo de petróleo pesado y denso. Antes de que se impusieran amplias sanciones en 2019, Estados Unidos importaba un promedio de medio millón de barriles diarios del miembro fundador de la Opep y Venezuela era la principal fuente de petróleo para los fabricantes de combustible de la Costa del Golfo.

El alivio de las sanciones se produce en un momento en que los suministros mundiales de petróleo se han reducido, particularmente para grados de crudo similares al petróleo pesado venezolano, después de que Arabia Saudita v sus aliados limitaran las exportaciones. Los cargamentos adicionales también llegarán al agua, ya que los márgenes para producir los llamados destilados están aumentando.

La prima por producir diésel, que es especialmente abundante en el crudo pesado, se ha ampliado a 44 dólares el barril en relación con el precio del crudo de

referencia estadounidense. el West Texas Intermedia-

"El alcance del paquete de flexibilización de las sanciones fue sorprendentemente amplio y efectivamente levantó la mayoría de las restricciones al sector petrolero", dijo Fernando Ferreira, director de riesgo geopolítico de Rapidan Energy Advisors LLC. "El impacto inmediato debería ser un aumento de las exportaciones de petróleo



La administración Biden suspendió las sanciones a la producción venezolana de petróleo, gas natural v oro".

crudo de Venezuela a Estados Unidos, y de productos petrolíferos estadounidenses, incluidos diluventes, a Venezuela".

La administración Biden suspendió el miércoles por la noche las sanciones a la producción venezolana de petróleo, gas natural y oro. La medida, que estuvo a punto de deshacer una prohibición de facto sobre las importaciones estadounidenses de petróleo de esa nación, es temporal y depende de las promesas de celebrar elecciones libres el próximo año.

En Venezuela, a fines del año pasado, varios fabricantes de combustibles reiniciaron sus compras, entre ellos Valero Energy Corp., Phillips 66 y Marathon Petroleum Corp. la notable excepción ha sido Citgo Petroleum, el brazo refinador estadounidense de la estatal Petróleos de Venezuela SA. que compraba cerca de 180.000 barriles por día hace apenas cinco años. O